

Saint-Père. Désormais, ils démasquent leurs batteries, et aucun doute n'est plus possible sur leurs véritables intentions. Cependant, il faut revenir sur la manifestation de la Chambre. Elle démontre que le pays n'est pas avec ses tyrans et que seule une pression formidable a pu faire réussir ce vote anticatholique.

On sait que depuis quelques mois le comte Lagoaca, qui était chargé d'affaires auprès du Saint-Siège, avait donné sa démission et quitté Rome.

BRESIL

Mgr Aversa, nouveau nonce apostolique à Rio de Janeiro, a présenté ses lettres de créance au président de la République, selon le cérémonial habituel. Dans sa réponse en portugais, le président a exprimé ses vœux " pour la précieuse existence de Sa Sainteté et pour la prospérité de son pontificat ".

CHINE

L'*Irish Catholic* de Dublin a publié une lettre expédiée de Shanghai le 28 janvier 1912 par le P. François Murphy, missionnaire apostolique dans la province de Hou-pé, lequel raconte une entrevue qu'il a eue avec le général Li-Yuan-Hung, alors candidat à la présidence de la jeune République. Le général exprima son profond respect pour le pape et pour l'Eglise catholique romaine, et demanda que de nouveaux missionnaires catholiques soient envoyés en Chine.

Postérieurement à cet entretien, le P. Murphy a reçu du général Li-Yuan-Hung une lettre dans laquelle nous relevons ce passage :

" Nous avons besoin de voir les missionnaires nous aider dans la régénération de la Chine, et ils seront protégés par tous les moyens possibles; nous désirons en outre que la plus